

[http://www.deutschlandfunk.de/deutsche-industrie-rascher-kohleausstieg-waere-falsch.1947.de.html?drn:news\\_id=693335](http://www.deutschlandfunk.de/deutsche-industrie-rascher-kohleausstieg-waere-falsch.1947.de.html?drn:news_id=693335)

Deutschlandfunk, Nachrichten, 28. Dezember 2016, 9.00 Uhr

## Deutsche Industrie

### Rascher Kohleausstieg wäre falsch



Das Braunkohlekraftwerk Jänschwalde in Brandenburg. (picture alliance / dpa / Patrick Pleul)

Der Präsident des Industrieverbandes BDI, Grillo, lehnt einen raschen Ausstieg aus der fossilen Energieerzeugung ab.

Solange Strom nicht im großen Stil gespeichert werden könne, werde man auf Energieträger wie Kohle angewiesen sein, sagte Grillo der Deutschen Presse-Agentur. Außerdem sei es sinnlos, für den Klimaschutz in Deutschland Braunkohlekraftwerke abzuschalten, wenn die eingesparten Zertifikate wegen des europäischen Emissionshandels dann in anderen Ländern genutzt würden. Grillo kritisierte auch die hohen Kosten beim Umstieg auf erneuerbare Energien. Noch immer zahlten Wirtschaft und Verbraucher alleine für erneuerbare Energien 24 Milliarden Euro jährlich über die Strompreise. Damit sei man weit weg von Kosteneffizienz.